

Konzertmanager*in gesucht

Das **Kulturzentrum3klang** ist neu erbaut und 2017 offiziell eröffnet worden. Seinen Sitz hat es in Sulzburg-Laufen (zwischen Freiburg und Basel auf deutscher Seite). Es entstand auf Initiative von Familie Graf, einer international hoch angesehenen Musikerfamilie, die es auch aktiv leitet.

Dem Kulturzentrum liegt die Idee zu Grunde, regionale und internationale Begegnungen in Form von Kulturveranstaltungen zu ermöglichen.

Zur weiteren Konzertakquise wird eine Konzertmanagerin oder ein Konzertmanager gesucht. Die Bezahlung soll auf Provisionsbasis erfolgen.

Nachdem sich das Kulturzentrum3klang in der Region mit seinen auf hohem Niveau stattfindenden Veranstaltungen einen guten Namen gemacht hat, wird neben der seit 2005 bestehenden „Cellifamily“ (12 internationale Cellisten) ein weiteres professionelles Ensemble aufgebaut. Das neue Projekt wird ein Kammerorchester sein, welches bereits beim „Europafestival Italien“ ein erfolgreiches Debut gegeben hat. Beide Ensembles bestehen ausschließlich aus hochqualifizierten Musikern.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

Email: cellifamily@gmx.de

Barbara Graf

Weitere Informationen: www.kulturzentrum3klang.de

oder

Telefon: +49 160 92286344 (Olaf Nießing)